

Commentaire – Berne, le 20 juin 2024

## La nouvelle association des assureurs-maladie, une chance

**L'annonce de la création de la nouvelle association de branche des assureurs-maladie a surpris la FMH. La FMH y voit une chance de trouver des solutions constructives avec un nouveau partenaire et la voix unie des assureurs-maladie. Ce départ sur de nouvelles bases pourrait présenter un grand avantage notamment dans le domaine exacerbé des tarifs. La FMH collaborera avec la nouvelle association afin d'atteindre l'objectif commun : un système de santé de haute qualité efficace, accessible à toutes et tous et centré sur les bénéfiques pour les patientes et les patients.**

### Renseignements

FMH, division Communication, tél. 031 359 11 50, [kommunikation@fmh.ch](mailto:kommunikation@fmh.ch)

La FMH est l'association professionnelle des médecins suisses. Elle représente plus de 45 000 membres et fédère près de 90 organisations médicales. Elle s'engage pour un système de santé de haute qualité, efficace et accessible à toutes et tous, qui offre des conditions de travail attrayantes et met l'accent sur le bénéfice pour les patientes, les patients et la population.